

2024-05-22

Amenazan de muerte a diputado migrante

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.diarioimagen.net/?p=620379>

El candidato a diputado de Morena, Alejandro Robles, en su desesperación por haber perdido 3 debates y ser rechazado por la comunidad de mexicanos en el exterior, atacó física y verbalmente al legislador panista Raúl Torres Guerrero, a quien, incluso, amenazó de muerte.

Torres Guerrero, quien actualmente representa en este momento a la Diputación Migrante CDMX, dijo que "los mexicanos que viven y trabajan más allá de nuestras fronteras ya están votando por la alianza".

"No quieren más a Morena como un modelo de gobierno que destruye", señaló. El panista indicó que durante el debate entre candidatos a la diputación migrante, que organiza el IECM, "quedó claro que Robles no será diputado".

Según el diputado Torres, el morenista "no sabe controlarse. Es violento y hasta se atrevió a amenazarme de muerte en televisión".

A Robles no le importó ser grabado; es un hombre violento que no merece el más mínimo respeto de la comunidad migrante", sentenció el blanquiazul.

En cambio yo, dijo Raúl Torres, en tres años al frente de la Diputación Migrante he dado resultados a los connacionales que salieron del país en busca de oportunidades. Raúl Torres solicitó al Instituto Electoral de la Ciudad de México imponer medidas cautelares a Robles por la forma tan violenta de hacer campaña hacia la Diputación Migrante. Reveló que, incluso, "tiene antecedentes penales y estuvo prófugo en Canadá.

El panista invitó a los chilangos que están votando de manera electrónica a razonar y reflexionar sobre quién quieren que los represente: "La violencia o la consolidación; la corrupción o un trabajo parlamentario sólido que da resultados".

Para el PAN, Brugada "ya no cuenta"

El coordinador del GPPAN, Federico Döring Casar, celebró la participación ciudadana en la "marea rosa", a pesar de los obstáculos del gobierno local y federal.

Y Döring, de plano, lanzó las "campanas al vuelo". "Ya ganamos la elección del 2 de junio. Quedó demostrado que la Ciudad de México ya no le pertenece a un hombre y su candidata Brugada; ésta ha sido borrada del mapa político". Döring dijo que el PAN, junto con el PRI y PRD (que están a un tris de perder su registro), tienen la fuerza suficiente para "sacar a patadas a Morena" del Antiguo Palacio del Ayuntamiento y de Palacio Nacional.

El diputado del bloque opositor, Carlos Joaquín Tinoco dijo que López Obrador debe entender que Morena "ya no manda en la Ciudad y Morena le entregará el Gobierno a Santiago Taboada porque es el cambio que representa y viene de una generación de políticos con ideas frescas e inteligentes".

Cierre de válvulas

con fines políticos

Margarita Saldaña Hernández, candidata a la reelección por la alcaldía Azcapotzalco, de la alianza PAN, PRI y PRD, acusó este lunes que en esa demarcación hay colonias sufriendo por la falta de agua.

Censuró que el suministro del vital líquido se use con fines políticos, sin que le importe ni le preocupe al gobierno de la ciudad que es un derecho humano consagrado en la Constitución. Lo más grave es que hay escuelas y hospitales que no reciben agua; por ello, consciente de lo que eso significa, exhortó a alzar la voz y protestar junto con los ciudadanos que sufren la escasez de este recurso hídrico.

Saldaña Hernández dejó en claro que "nosotros nunca hemos condicionado a la gente y mucho menos con el tema del agua. No se vale que se juegue así con la gente".

Explicó que el organismo que distribuye y cobra el agua en la CDMX es el Sistema de Aguas de la Ciudad de México (Sacmex).

Por otra parte, señaló que "si queremos seguir conservando nuestra alcaldía y que no sigan privatizándose sus espacios públicos y abandonada como lo hizo por tres años Morena, debemos acudir el 2 de junio a las urnas y expresar nuestra voluntad". Por eso hoy les decimos ¡fuera Morena!

Ante los ciudadanos refrendó que los ejes de su gobierno continuarán en los próximos tres años tienen que ver, principalmente, con la seguridad, el rescate de áreas verdes y actividades físicas, culturales y recreativas.

Recordó que Azcapotzalco tenía en 2021, 14 mil lámparas en desuso y parques y museos abandonados como Casa de Cultura. Por eso nuestra meta es darle a Azcapotzalco el 100 por ciento de parques y espacios públicos y culturales recuperados.

Saldaña Hernández dijo también que otro de los propósitos es contar con una escuela de Educación Artística. "Ya empezamos con la Escuela de Música y de Danza. Vamos a seguir con la Escuela de Teatro y la Escuela de Artes visuales".

En su mensaje, la candidata de la Alianza, criticó que Morena no juegue limpio y que su candidata recurra al recurso de mentir y arrancar la propaganda de la oposición. Ellos son los vándalos, no nosotros", enfatizó.

Reiteró que los jóvenes, las mujeres y los niños serán su prioridad; anticipó que las instancias infantiles regresarán y que en materia de salud "todas las infancias contarán con una cobertura universal desde su nacimiento.

lm0007tri@yahoo.com.mx